

12 27/11/24 **OPINIÓN**



CON VALOR Y — **CON VERDAD**



#OPINIÓN

No debemos admitir amenazas en términos de la defensa de la soberanía y de la dignidad nacional



Igunos creen que Bernard Arnault superará a Elon Musk y Jeff Bezos muy pronto.

¿Cómo sería posible que el número tres de la lista de super millonarios se lleve de corbata al amigo de Trump, dueño de Space X, la red social X, Tesla y The **Boring Company?**

¿Cómo sería posible que el número tres de la lista Forbes se coma al dueño de Amazon?

Explican los analistas que es muy sencilla la ecuación: el impresionante número, que se cuenta por decenas de miles de chinos, que ascienden anualmente a la clase media alta v se convierten en ricos.

Es decir, la segunda economía del planeta y con mil quinientos millones de seres humanos, subiendo de clase social exponencialmente, son futuros compradores de Christian Dior, Moet&Chandon, Veuve Cliquot Ponsardin, Hennessy, Louis Vuitton, Givencyhy, Loewe, Sephora, Fundí, DKNY, Tiffany, Hublot, Tag Heuer, Piaget y Jaeger-LeCoultre.

De esa manera, el francés que dicta la moda y controla joyería mundial, fácilmente lograría el ansiado primer lugar

de la lista más famosa.

Estados Unidos seguirá siendo nuestro partner por la vecindad y cercanía

Este pronóstico que hace en todo el mundo, habla de la fuerza del gigante asiático, pero se equivoca el senador Óscar Cantón Zetina al decir que podríamos cambiar de socio comercial. Estados Unidos seguirá siendo nuestro partner por la sencilla razón de la vecindad v cercanía. Lo que hoy se cosecha en

Sinaloa, se lo comen la próxima semana en Los Ángeles; lo que hoy se cultiva en Guanajuato, será un jugo fresco en unos meses en **New York**; y de la misma manera, la tecnología en teléfonos móviles que se diseña en Silicon Valley, será la que usaremos el próximo semestre en Nuevo León y Campeche.

México y Estados Unidos están interconectados. y a pesar de los exabruptos del Presidente Electo de los Estados Unidos, somos codependientes. Eso de imponer aranceles de 25% a nuestros productos es una locura, y no sucederá.

Tampoco podemos convertir a Xi Jinping en nuestro nuevo socio, cuando está a casi 13 mil kilómetros de distancia. Efectivamente, su puerto de Shangai y el nuestro, en Manzanillo, hacen maravillas, pero nunca se podrá sustituir una frontera común de casi tres mil 200 kilómetros.

Nuestros límites territoriales tienen el mayor número de cruces legales en el mundo, y por supuesto, también el mayor número de entradas ilegales. Nos necesitamos.

Así es senador Cantón, es una bravuconada, tenemos los mismos derechos que EU y no debemos admitir amenazas en términos de la defensa de la soberanía y de la dignidad nacional, pero recuerde: amor de lejos es de tontos.

COLOFÓN: +Ya quedó la Ley de Ingresos. Se contemplan entradas de 9.3 billones de pesos para el 2025. +Se plantea un techo de deuda de hasta 1.5 billones. +Ahora viene el **Presupuesto de Egresos**. Ya saben. todos quieren un pedazo de la cobija.

> GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX / @GUSTAVORENTERIA